



H30.8.27

パラパラめくって、ミライオン



特集
はたちのまなざし

1月13日に成人式がシーハットおおむらで開催されました。平成10年4月2日から同11年4月1日に生まれた959人が、ふるさと大村で門出を祝いました。



新成人の誓い

代表 片岡 悟さん

さまざまな人への感謝の気持ちや新成人としての決意を述べられました。



アプリ「COCOAR2」で成人式の様子をお楽しみください

スマホやタブレットでアプリを起動し、写真にかざすと動画が再生されます。

◀ アプリのダウンロードはこちらから





特集 はたちのまなざし 新成人座談会

「みんなで大村の将来について話したい」と、6人の新成人が、若々しいパワーをもって、園田市長と語り合いました。

これからの大村に
必要なものはなんですか

平原 若い人が集まる施設やイベントが少ないと思うので、そのようなものがあればいいと思います。

市長 具体的には？

平原 グルメまつりなどがあれば。

山口 チームラボのイベントを見て、教育のために、Aーを使った次世代の遊び場があるといいなと思いました。

市長 今度オープンする図書館にはホールや展示スペースがあるので、活用していきたいですね。

小佐々 良いところはたくさんありますが、「大村」といつたらこれ！

というものがな
いと思います。



市長 私も同感です。人口も増えて全てが良いために「これ！」というものを作りきれないと感じています。

中山 私は、空港を国際化してほしいです。大村はサクラもきれいで魚や郷土料理もおいしいので、歴史を学ぼうとする外国人への玄関口を広げてほしいです。

市長 長崎空港は1月に香港線が就航します。問題なのは、長崎に来る人はいても、長崎から海外へ行く人が少ないこと。まずは航空会社

もうかると思えるよう、長崎から行く人を増やさないといけません。

池田 私は、映画館が欲しいです。飲食店はありますが、遊ぶ場所が少ないと感じます。

市長 映画館は誘致したいと考え

ており、今方法を模索しています。併せてポータル場でも、話題

になった作品をもっと上映したいと思っています。

井手 私は、黒木の実家でキャンプ場の手伝いをして

いる時に、モミジの水がきれいだと感じます。市民の皆さんも意外と気づいていない自然の魅力を生かせれば良いと思います。

市長 最近の利用客が多いですか？

井手 ここ2年ぐ



らいは。特に昨年はいっぱいで、2週間前だと予約が取れませんでした。ただ、トイレなどの施設が不十分なので、1000円ぐらいの入場料をとって、整備費に充てること

ができればいいと思います。

市長 皆さん、貴重な意見をありがとうございます。実現できるよう、がんばっていきます。



H30.7.26

パラパラめくって、ミライオン

①現在の所属に進んだきっかけ ②将来の目標 ③自分を漢字一文字で表すと

対談メンバー

- ①体を動かすことが好きで、「農業」を勉強してみたいと興味をもったこと。
- ②内定をいただいた会社で、信頼されるメカニックになる。
- ③今まで多くの人に出会い、支えられ、特に家族のおかげで成長できたから。

支

いで つねはる
井手 経晴さん(菅瀬)
【長崎県立農業大学校】



- ①病院の検査の意味が分からず理解したいと思ったことや、母の夢の1つだったこと。
- ②臨床検査技師になる。
- ③相手がどんな気持ちなのか、耳だけでなく目や心で聴くことが心にかけているから。

聴

ひらはら ちほ
平原 千帆さん(大村)
【九州医学技術専門学校 臨床検査科】



- ①ヘリコプターでの救助を見て、人の役に立つ仕事をしたいと思ったこと。
- ②先輩のように、技術面においても男性に負けない仕事ができるようになる。
- ③不器用な点を努力の積み重ねでカバーしているから。

積

やまぐち きよか
山口 喜代佳さん(西大村)
【海上自衛隊 第22航空群】



- ①入院した時に優しくしてくれた看護師さんに憧れたこと。
- ②「あなたに看護をしてほしい」としてもらえる看護師になりたい。
- ③何かあったときに助けてくれる存在が、たくさんいる恵まれた環境にあるから。

恵

いけだ はるか
池田 遥風さん(桜が原)
【向陽高等学校 看護専攻科】



- ①興味がある「接客業」と、特技である「音楽」に関わることができる仕事だったこと。
- ②世界を見て、価値観を広げたい。
- ③人とつながりを大事に、いろんなことを吸収し、「人」として成長したいから。

人

なかやま ゆうし
中山 勇士さん(大村)
【バーテンダー Fieldand】



- ①ずっと暮らしてきた大村に貢献できる仕事に就きたいと考えたこと。
- ②今の業務をミスなくしっかりこなして、信頼される職員になる。
- ③いつも笑顔で人と接するよう心がけているから。

笑

こざさ ともよ
小佐々 朋世さん(政島)
【大村市役所 市民課】



市長に聞いてみたいこと

中山 新幹線の開通について、今どうなっていますか。

市長 今は、武雄で特急に乗り換えなければいけない方法で整備されていますが、博多まで新幹線一本で行けるよ



う、国や県を巻き込んでがんばっています。しかし、開通してどう生かすかは、市民丸となって考えなければなりません。

山口 子どもの頃から市長になりたいと思っていますか。

市長 地域の憧れのおじさんみたいな人になりたいと思います。

した。それが看護師や地域貢献、政治など、いろいろなことが相まって、今市長をやらせてもらっています。



池田 看護師を志していて、今役立っていることはありますか。

市長 看護学校時代に「看護をさせていただくと思って現場に行きなさい」と教わりました。その考えや気持ちのおかげで、仕事でも何でも「させていただく」ことを今でもあ

りがたいと思えます。

平原 県立図書館が開館しますが、近くには他の施設などを作る予定はありますか。

市長 市として予定はありませんが、図書館のすばらしさを民間の人に伝え、そこから商売も含め、いろいろなことが広まっていくと思います。



小佐々 人前で話すときはどんなことを心がけていますか。

市長 おもしろくないあいさつをしないよう心がけています。下手でも自分の言葉で話すことが大事だと思います。

井手 市長になって良かったと思うことは何ですか。

市長 毎日良かったと思っています。市長じゃないと、この懇談会もできなかったし、議員時代よりも近い位置で、市民の皆さんと一緒に、いろいろなことを実現することができています。



最後に、これからの20年は今までの20年を生かせる年になると思うので、楽しんでほしいし、チャレンジしてほしいと思います。